



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

VISITATION DE DIEU



Lc 1/39-45. 4° Dim Avent.C. Ruffec.19-12-21

VISITATION DE DIEU

Merveilleuse rencontre de **Marie** et **Élisabeth**,
la jeune Vierge et la vieille cousine,
toutes deux comblées de la Présence de l'Esprit,
toutes deux devenant mères par la Grâce de Dieu !

La rencontre de ces deux Mamans est hautement symbolique.

Élisabeth, dont on dit qu'elle est vieille et stérile,
représente bien notre monde qui peine à croire à la vie,
qui ne parvient pas à guérir ses blessures
et n'ose plus espérer que « ça puisse aller mieux.»

Élisabeth, la bien-nommée "Dieu-Promet",
incarne le vieil Israël qui veille fidèlement dans l'espérance
et qui s'émerveille de la Fidélité de Dieu pour son peuple.

Son espérance n'a pas été déçue :
Encore trois mois, et elle enfantera Jean, dit le Baptiste,
le plus grand des prophètes.

En Elisabeth nous reconnaissions l'humanité visitée par l'Amour.

Marie, « plus jeune que le péché » comme dit Péguy,
toute illuminée par ce Trésor caché de l'Enfant-Dieu qu'elle porte,
est l'Icône parfaite de la Vie Nouvelle et du monde nouveau.

Elle est habitée par l'Amour, et elle en est transparente.
Sa Visitation à sa vieille cousine manifeste la Tendresse de Dieu.
Sa Présence chez Elisabeth est déjà une Joie de Noël.

Ce mystère est grand, et nous le vivons chaque jour,
lorsque nous reconnaissions l'avènement de l'Amour dans nos vies.

Aujourd'hui comme hier Dieu est fidèle à sa Promesse.
Dans la foi nous voulons reconnaître la Visitation de Dieu.
Noël nous est offert, Noël nous est confié : A nous de le vivre !
A nous de Lui ouvrir la porte, à nous de L'accueillir !

